
 

 

  

日頃からＰＴＡ会員の皆様におかれましては感謝の言葉しか思いつきません。 

この一年コロナ渦の影響もあり様々な検討事項がありました。その際には皆様の 

お力が心強く、おかげさまで子ども達の為に様々なＰＴＡ行事を開催することが 

できました。皆様のＰＴＡ活動への御理解と御協力に、心より感謝申し上げます。 

 このたび創立７５周年を記念して、現役ＰＴＡ運営委員の皆さんにＰＴＡ活動 

の感想をいただきました。この１年間、毎月ＰＴＡ会議に出席して下さった保護 

者１５名の生の声です。今後のＰＴＡ参加のご参考にしていただければ幸いです。 
 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

一中ＰＴＡ運営委員会だより 

発行責任者 

75 代会長 池尻幸子 

   副会長 丸尾康修 

   副会長 横堀恵美子 

(令和５年３月吉日) 【創立 75周年 臨時号】 

校区委員会 

学級部 

教養部 広報部 

はじめ、お誘いを受けた時 

は正直「そんなん無理！」と 

思っていました。でも会長さ 

んはじめ運営委員の皆さんと活動してみてとても 

楽しい１年でした。うちの子どもからはお手紙が 

全く出てきません。今年は３年生なので進路のこ 

となど大事な手紙がたくさんあると思います。 

子どもからの手紙は予想通り出てこなかったの 

ですが、運営会議などで行事や懇談などの日時を 

教えていただき大変助かりました。一年が過ぎ、 

時間のやりくりなど大変なこともありましたが、 

思い出すのは楽しかった！ということの方が多い 

です。ほんと楽しい一年をありがとう♡(Ｙさん) 

お友達と一緒にすることになり、とて

も楽しいスタートとなりました。会議は

夜なので仕事にも差し支えなく出られな

い時は休めるので大丈夫です。途中、仕

事がパート勤務からフルタイムに変わっ

てしまったのですが、出られない行事が

あれば、会長さんはじめ先生方みんなで

補ってくれるので大丈夫です。 

学校からの PTA のお手紙の茶封筒を

子どもを通じて渡されるので少しは「私

が頑張ってるな。」と思ってくれたらい

いなぁと勝手に期待してます。人との出

会いもあり、とても楽しいです(S さん) 

学年を超えた保  

護者の方々との出 

会いがあり、先輩

ママさんに受験の体験談を聞いたり繋

がりができました。行事を通じて子ど

もの学校での様子を垣間見ることがで

き、先生方が子どもたちの為に頑張っ

てくださっている姿を間近で感じられ

ました。担任以外の先生をうっすらで

も覚えていく事で、家での子どもとの

会話が広がりました。ＰＴＡ行事に参

加する事で、新しい経験や知識を深め

る事ができました。(M さん) 

中学生になれば保護者が学校へ行

く機会も少なくなりますが、ＰＴＡ

に参加する事で他の保護者様や先生

方とも交流でき、子供たちの学校の

様子もわかり良かったです。学校行

事にも子供たちと参加でき、楽しか

ったです。 

ＰＴＡでは子供たちがより良い環

境で学生生活を過ごせるようお手伝

いできたり、イベントでは子供たち

だけでなく、私自身も楽しませても

らいました。本当に貴重な体験をさ

せていただきました。(横堀恵美子) 

ＰＴＡの役をする事で保護者同士交流する機会

が沢山もてて良かったです。ありがとうございま

した(M さん) 

「ＰＴＡを引き受けると日常 

よりは予定も入りバタバタする 

だろうな。」と思っていまし

た。現に仕事後に会議でしたが行ったら行ったで

楽しくて。皆さんと７５周年行事で竹を使った作

業したり、体育大会でお昼にお弁当を一緒に食べ

たりしました。親睦会もお洒落なお店でバーベキ

ューもしました。知らない同士でも喋って笑って

それが元気が出ましたね。普段は仕事場と家の往

復くらいですから。１０年、２０年後にＰＴＡで

の様々な写真ながめて、いい思い出だなぁと言っ

てる自分が想像できます。ご興味あられる方はぜ

ひＰＴＡ一度体験してみてくださいね(O さん) 

私はフェスティバ 

ル以外の行事には仕 

事で参加出来てない

ので残念です。会議も半分しか出席できず自分に

もっと時間があればなぁと思いました。でも行事

に参加できなくても毎回写真を載せてくれるので 

こんなんやったんや～楽しそう～♪と思う事が出 

来ました。(O さん) 

学年やクラスを超えて保護者同士が

知り合えて、縦横のつながりができて

いい出会いになりました。思春期の子

どもは学校のことは何も教えてくれな

いので、ＰＴＡ活動を通して学校の雰

囲気とか情報を共有できるのがよかっ

た。私も含めお仕事とＰＴＡを掛け持

ちしている方も多いです。(S さん) 

私自身は３人子育てをしてきました。今回３人目でＰＴＡ活動に参加して良かったと思

っています。中学校３年間は意外に短いです。思春期の子どもも離れていきます。けれど

ＰＴＡに参加することで、学校の様子や先生の人柄を知ることができます。運営会議は月

に１回で少し大変ですが、保護者の方とお話し出来る貴重な時間でした。１番は子どもた

ちのため、次に自分が楽しめる場として参加されてはどうでしょうか？(寺本さん) 

初めは子どもたちの為だと思って長女が小学校のと

きに参加しましたが、活動を続けてる内に自分が楽し

くなって来てＰＴＡにはまりました。一生懸命やれば

やるほどＰＴＡ活動は楽しくなります。なのでＰＴＡ

は何の苦にもなりません。だから高校でも２回やりま

した。小学校に通う子どもは居なくなっても未だに小

学校ＰＴＡのお手伝いもしています。なので、これか

らも楽しく頑張ります。(田中学さん) 

月に１回の運営会議で、各学年 

の様子や学校の状況等を教職員か

らのお話を通して知る事ができま

す。行事だけに限らず日常生活の 

中にも日々指導にあたる先生方の

生徒を思う気持ちを感じ、少しで 

も協力できる事があればという思

いになりました。(K さん) 

校長先生の思いをダイレクトにきくことができたことが一番よかったと思います。会議

冒頭のご挨拶で学校の指針や子どもたちへの温かい思いなどを聞かせていただき、子ども

を通学させる親として安心感と感謝を深めることができました。(S さん) 

ＰＴＡの活動を通じて色々な経験を 

させていただきました。１年間ありが 

とうございました(濱田さん) 

次期会長候補としての副会長依頼を受け、今まで一度もＰＴＡ活動に 

携わった事が無かったので、全く知識ゼロで飛び込みました。正直不安 

だらけのスタートでした。毎月の運営会議は大人ばかりですが、実際、 

子どもとふれ合う体育大会、一中フェスティバルなど生徒の笑顔を見、言葉を交し、やり

甲斐も出てきます。担当先生や会長、各役員さんにも助けられ、楽しく一年やってこられ

ました。次期会長は少し緊張感はありますが、もう一年子ども達と触れ合え自分の人生の

１ページにはとても良い経験になると思います。(丸尾康修) 

ＰＴＡテーマ「気持ちをひとつに～POWER OF SMILE～祝 75 周年」 

ＰＴＡをお引き受けする際に、時間の不安や役職 

への不安がありました。母・妻・仕事に介護、状況 

によっては時間的にキツい時もあります。しかし、

私がＰＴＡを優先する理由は「子どもを通してのご 

縁。」この一言に尽きます。ＰＴＡ活動は、子ども 

の健やかな成長と学校生活を「個」ではなく「集」 

の大きな規模で応援できるんです。やり甲斐のある 

素晴らしい活動です。１年を通じて活動しているう 

ちに私自身にも大切な友ができていることもありま 

す♡ 

長い人生のうち、子育て期間は２０年前後、その 

うちのわずか数年を、子どもの学校生活を応援でき 

るＰＴＡ活動に費やしてみませんか。(池尻幸子) 

運営委員さんの名前については、本人の希望によりイニシャル表記になっている方もいます。 

役員会 



 

2022/6/19 貝塚市 PTA親善ソフトボール大会 2022/8/21 貝塚市 PTA親善バレーボール大会 2022/11/4 一中フォーラム「チェアヨガ」 

2022/7/3 新旧役員懇親会バーベキュー 

2022/10/21 一中フェスティバル 

北校区 

2022/12/1 一中創立 75周年記念式典 

2022/10/1 体育大会 

2022/11/1 合唱コンクール 

2022/11/12 創立 75周年 PTA記念行

事 

「木積の竹を使ってみんなで DIY」 

2023/1/29  

貝塚市 PTA親善ボウリング大会 


